

- [Inicio](#)
- [Secciones](#)
  - [Lo Destacado](#)
  - [Transición Sexenal](#)
  - [Zona Norte](#)
  - [Zona Centro](#)
  - [Zona Sur](#)
  - [Economía](#)
  - [Deportes](#)
  - [Policiaa](#)
  - [Cultura y Sociedad](#)
  - [Nacional](#)
  - [Internacional](#)
  - [Caricaturas](#)
- [Nosotros](#)
- [Opiniones](#)
- [Turismo Jarocho](#)
- [Comunicados](#)
- [Encuestas Anteriores](#)
- [Videos](#)
- [Historico](#)
- [Contacto](#)

[Inicio](#) » [Zona Sur](#) »

## “Peróxido” causante de malformaciones congénitas: Ecologistas

Mie, Marzo 16, 2011



Por: Samaria Zavala Rodríguez

Coatzacoalcos, Ver.- Mal formaciones congénitas y más de mil 500 casos de cáncer se han registrado desde hace 12 años en tres congregaciones del municipio de Ixhuatlán, padecimientos provocados por la alta contaminación generada por la empresa petroquímica “Peróxido” (antes “Pennwalt de México”).

0  
tweets

tw eet

Share

En rueda de prensa, integrantes de la Asociación de Productores Ecologistas Tatexco, A. C. (APETAC), denunciaron a la empresa, asentada desde hace 25 años en la congregación de El Chapo, y la indiferencias de autoridades de salud y ambientales, misma que ha generado un sin número de casos de cáncer de riñón, hígado y leucemia, y que además continua mermando la salud de más de 14 mil habitantes.

Isaul Rodríguez Morales, integrante de APETAC informó que las congregaciones afectadas por la empresa Peróxido son El Chapo, El Túnel y Guayabal, en donde se han documentado, desde hace 12 años mil 500 casos de cáncer.

El presidente de la APETAC, Gonzalo Rodríguez Mendoza, mencionó que se ha realizado investigaciones ambientales y de salud, las cuales se han documentado como pruebas de la excesiva contaminación que resulta de la producción y fabricación de peróxidos orgánicos de la empresa que se encuentra asentada en los límites de Nanchital e Ixhuatlán.

Expresó que otro de los daños es la pérdida de los cuerpos de agua y de terrenos para la agricultura, derivada por la contaminación que surge de la paraestatal (Pemex) y de Pennwalt, mismas que emanan fétidos olores y descarga fluidos a afluentes, tales como San Antonio y Chichigapa, mismos que se conectan con el Coatzacoalcos.

Dijo que los químicos han dejado sin fauna a los cuerpos de agua, desapareciendo especies como la mojarra, juile, camarón, entre otras, investigación que data desde hace más de tres años.

Destacó que desde hace 15 días expusieron el caso de Ixhuatlán y de la devastación de sus afluentes al Tribunal Latinoamericano del Agua llevaron el caso de Pennwalt, para que ellos emitan una recomendación a ambas empresas petroquímicas.

"Bueno es tan grave el caso, que el Tribunal Latinoamericano ya lo aceptó y le van a dar seguimiento para analizarlo", informó.

El reporte entregado detalla casos de muerte por cáncer, incremento de personas enfermas por deficiencias renales y malformaciones congénitas de niños.

Mencionó que entre estas investigaciones se han detectado que cada 6 meses se registran hasta 15 nacimientos de niños con malformaciones, como falta de miembros y rostros desfigurados.

"Algunas señoras tienen abortos, otros niños nacen desfigurados", acotó.

Refirió que esperan que estas nuevas declaraciones no surja una denuncia en su contra como la ocurrida hace 4 años, en donde fueron acusados de difamación por la empresa "Pennwalt de México", misma que no procedió por falta de pruebas.

Es por ello que solicitaron a las autoridades de salud y ambientales, poner los ojos en estas congregaciones que han sufrido durante un cuarto de siglo la "irresponsabilidad" de la compañía petroquímica "Peróxido".

## FORO IMPACTO AMBIENTAL POR PETROLEO

Ante el impacto social y de medio ambiente que ha provocado en los últimos años la industria petrolera en la zona sur, integrantes de la Asociación de Productores Ecologistas Tatexco, invitan a participar al foro "El

Petróleo en nuestras vidas" que se llevara a cabo el próximo 18 de marzo.

En este evento que se llevara a cabo en el auditorio "Luis Donaldo Colosio" en el municipio de Ixhuatlán del sureste, a partir de las 09:30 horas, se analizaran el impacto de la industria petrolera en las comunidades cercanas del municipio entre las que se destacan el Túnel, El Chapo, Guayabal entre otras.

Cabe señalar que este foro se dará a conocer temas como la dimensión social, económica, política y ambiental de la actividad petrolera, el impacto de los derrames petroleros, con la participación de pobladores, pescadores y especialistas en el tema.

Veracruzanos.info

## Deje sus comentarios

(Requerido)

(No será publicado) (Requerido)

(Opcional)

*Wikeher PCstepk*

Escribe las 2 palabras:



- [Lo último](#)
- [Suscribete](#)

## Lo último

- [Ordena Tribunal minuciosa revisión de expediente de Cusi](#)
- [Instalarán pantallas en Plaza Lerdo para seguir Beatificación de Juan Pablo II](#)
- [Lanza SSA alerta epidemiológica por caso de cólera en Sinaloa](#)
- [Aparece en Jalisco primer caso de influenza AH1N1](#)
- [Duelo entre Chicharito y el legendario Raúl González](#)
- [Detectan toma clandestina en ejido de Tierra Blanca, Veracruz](#)
- [Cardenistas de todo Veracruz marchan hacia Xalapa en demanda de atención](#)
- [Diagnóstican con cáncer a Robi Draco, ex menudo](#)

- [Preocupa a la CAEV nivel del río Cazones](#)
- [Sangre de Juan Pablo II será la reliquia oficial en su beatificación](#)

## Suscribete

[Subscribe via RSS feed](#)

Suscribete via Email

Enviar

## Últimas Noticias

### [Todo el apoyo a ejidatarios de Isla: Erick Lagos](#)

### [Afinan detalles para la puesta en marcha de las Redes Estatales de Educación Salud y Gobierno](#)

### [Rendir cuentas, componente fundamental de la función pública: Javier Duarte](#)

### [Diez empresarios veracruzanos comercializarán sus productos en grandes tiendas comerciales](#)

### [Positivo el Operativo Semana Santa 2011: Protección Civil](#)

- [Inicio](#)
- [Nosotros](#)
- [Opinión](#)
- [Turismo Jarocho](#)
- [Comunicados](#)
- [Encuestas](#)
- [Contacto](#)

#### [Contenidos Generales](#)

[Noticias Veracruz](#)

[Noticias Políticas Veracruz](#)